

MGV Erika

» Sängersfrühschoppen des MGV Erika

Bei herrlichem Wetter und toller Stimmung trafen sich Sangesfreunde und Sänger beim Hotel Karnia in Radnig zu einem Sängersfrühschoppen. Der MGV Erika, der Gailtaler 3Xang und der Konzertchor „Concordia-Rheinhausen“ überbrachten mit ihren stimmungsvollen und lustigen Liedern viel Freude und Heiterkeit dem großartig mitgehenden Publikum. Gleichzeitig wurde auch das Jubiläum 30 Jahre Sängersfreundschaft mit unseren Freunden aus Deutschland gefeiert, die eine schöne und abwechslungsreiche Urlaubswoche in Radnig verbrachten. Der MGV Erika hat wieder einmal bewiesen, dass er zur Kultur und zu touristischen Impulsen in unserer Stadtgemeinde beiträgt. Die Politik war durch Stadträtin Irmgard Hartlieb und Gemeinderat Ing. Josef Reinitzhuber vertreten.



Postchor Klagenfurt – Musikalische Reise um die Welt

» Kürzlich gab der Postchor Klagenfurt anlässlich seines 30jährigen Bestandes ein Festkonzert im großen Konzerthausaal. Hierbei gab der weltgeraiste Chor musikalische Kostproben aus Südamerika, Südafrika und von den baltischen Staaten bis nach Spanien. Als musikalische Gratulanten stellten sich die Inntaler Musikanten von der Postmusik Innsbruck und der Postchor Graz ein. Unter den zahlreichen Ehrengästen sah man neben vielen anderen: Postgewerkschaftsbundesboss Helmut Köstinger, Josef Wild von der Unternehmenszentrale, Altbürgermeister Leopold Guggenberger, Landtagspräsident Rudolf Schober, Stadträtin Rut Feistritzer, Michael Glantschnig (Obmann vom Sängergau Klagenfurt) sowie zahlreiche Gemeinderäte und Vertreter anderer Chöre. Die Soli von Martin Westritschnig, Otto Kogler, Josef Oberdorfer, Bernhard Jakl (der auch als Sprecher fungierte), Siegi Zwetti und Michael Werkl und zwei Gemeinschaftschöre mit den Gastgruppen begeisterten das Publikum ganz besonders. „Ein würdiges und stimmungsvolles Jubiläumskonzert“ gab es als Rückmeldung von den Konzertgästen. Post-Gründungschorleiter Josef Oberdorfer erhielt die Andreas Asenbauer Medaille mit Urkunde: er

sorgt seit Jahrzehnten für die Verbreitung des alten sowie neuen Kärntnerliedes unter anderen auch von Andreas Asenbauer. Der Männerchor Annabichl unter Obmann Ing. Günther Kuschning hat das alleinige Verwaltungs-Verleihungsrecht. Josef Wild von der Unternehmenszentrale Wien wurde für besondere Verdienste für und um den Postchor Klagenfurt mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Ein Freund und Gönner der Post-Kulturvereine wie er im Buche steht! „Es ist schön Freunde und Gönner zu wissen, die die Volkskulturarbeit schätzen und unterstützen“ betonte Postchorobmann Markus Oberdorfer.



Singgemeinschaft Kamering

» Mit einem klangvollen Festkonzert feierte die Singgemeinschaft Kamering am 10. Oktober ihr 35jähriges Bestehen. Mitwirkende an dem stimmkräftigen Abend waren die Sängerrunde St. Peter/Edling, der MGV Liederquell Molzbichl, die Singgemeinschaft Feistritz/Drau, der MGV Paternion, die Sängerrunde Zlan und die Singgemeinschaft Stockenboi, die mit wunderschönen Liedern aufwarteten sowie die Trachtenkapelle Lieserhofen, die die zahlreichen Zuhörer mit schwungvollen Melodien begeisterte. Dem Einsatz von Chorleiter Prof. Franz Pusavec, der den Chor seit dem Gründungstag leitet, ist es zu verdanken, dass die Singgemeinschaft Kamering auch nach so vielen Jahren eine Chorfamilie ist, deren Mitgliedern man die Freude am Singen ansieht und anhört und die es nach wie vor versteht, diese Freude auch einem



treuen Publikum zu vermitteln, das den Festsaal in Feistritz an der Drau wieder einmal bis zum letzten Platz gefüllt hat. Wir wünschen dem Chorleiter Prof. Franz Pusavec weiterhin so viel Schaffenskraft, Elan und Humor.